

# Landeshauptstadt Magdeburg

## Stellungnahme der Verwaltung

öffentlich

Stadtamt	Stellungnahme-Nr.	Datum
Amt 13	S0256/06	15.12.2006
zum/zur		
F0213/06		
Bezeichnung		
Zeitgenossen		
Verteiler	Tag	
Der Oberbürgermeister	16.01.2007	

Bezug nehmend auf Ihre Anfrage F0213/06 nehme ich wie folgt Stellung:

Den Gedanken, mit herausragenden Zeitgenossen für die Belange unserer Stadt zu werben, hat die Verwaltung in Umsetzung eines Stadtratsbeschlusses vom 04.11.2004 zum Antrag A0090/04 aufgegriffen.

In der vom Stadtrat am 07.09.06 beschlossenen 5. Änderung der Ehrenbürgersatzung wurde der Paragraph 6 der Satzung (Ehrentitel „Ehrenbotschafter der Landeshauptstadt Magdeburg“) neu aufgenommen.

Diese Möglichkeit der Vergabe des Ehrentitels an herausragende Persönlichkeiten aus Wirtschaft, Wissenschaft, Kultur, Sport und des gesellschaftlichen Lebens, die in besonderer Weise mit der Landeshauptstadt Magdeburg verbunden sind, folgt genau der Intension Ihrer Anfrage.

Im Zusammenhang mit der Änderung der Ehrenbürgersatzung wurde durch das Amt 13 eine erste (sicherlich noch nicht vollständige) Liste von Persönlichkeiten erarbeitet, die für eine mögliche Ehrenbotschafterrolle in Frage kommen könnten. Diese Liste ist unter der Prämisse eines konkreten Bezuges dieser Persönlichkeiten zur Landeshauptstadt Magdeburg sicherlich noch erweiterbar, auf alle Fälle jedoch ein erster Ansatzpunkt für diesbezügliche Überlegungen.

Die in der Liste enthaltenen Persönlichkeiten sind entweder in Magdeburg geboren, haben hier ihre Ausbildung oder Teile ihrer Ausbildung erhalten, waren über einen bestimmten Zeitraum beruflich mit der Stadt verbunden oder haben z.B. in der Vergangenheit für Magdeburg sportliche Erfolge errungen.

Ich hoffe mit meiner Stellungnahme dem Anliegen Ihrer Anfrage entsprochen zu haben.

Dr. Trümper

Anlage: